



# 泉崎一小 学校だより



◇4つの「あい-愛」～認めあい・学びあい・声をかけあい・助けあい～◇

泉崎村立泉崎第一小学校 令和6年4月18日 第29号 文責 吉田 衛

## 入学式の様子から

校庭の桜が開き始めた4月8日（月）、29名の新入生を迎え、令和6年度入学式を泉崎村教育委員会教育長 鈴木一正様、副村長 田崎洋様、村議会議長 岡部英夫様、本校父母と教師の会会長 星治様をはじめ、多数来賓の皆様のご臨席を賜り執り行うことができました。

新入学児童の皆さんも、大きな返事、落ち着いた態度で式に臨むことができました。小学校のすばらしいスタートを切ることができたように思います。



## はじめての給食! ～新1年生～

9日（火）に、1年生にとっては、初めての学校給食がありました。メニューは、「はとむぎごはん、チキンカレー、海草サラダ、牛乳」お祝いデザートとして「さくらゼリー」もいただきました。今年の1年生は、カレーも野菜も大好きな子が多く、残った野菜等もおかわりし、完食でした。新しい先生やお友だちと、「おいしい。」と笑顔で食べていました。子どもたちにはこれからも好ききらいをせずに、楽しい給食の時間を過ごしてほしいと思います。



## 「お花見弁当」の会

10日（水）、「お花見弁当」を実施しました。校庭の桜も見頃で、天気もこの上ない良い天気となりました。子供達は、各クラスごとに校庭に出て、桜の花と、おうちの方からの愛情たっぷりのお弁当を味わうことができました。保護者の皆様には、お忙しい中、お弁当のご準備ありがとうございました。

